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六ヶ迫鉱泉・

薬

しらさき荘

師 寺   是 文

定年退職後、故郷の津入見市にカネカ SC

の家を建てたのが平成 15年。

生まれも育ちも大阪の女房が一緒に帰つて

暮らすものと考えたのが大きな間違い。

一人での生活を始めてもう6年 になる。エ

ヨバングで買い物をして炊事から洗濯、掃除

とすべてを一人でやつている。風呂を洗うの

が面倒くさいので週に 2～3回 は隣の臼杵市

にある六ヶ迫鉱泉に行く。
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口んばと小川の間にある狭い道路に車を走

らせると谷間の奥、出すそに温泉旅館が 2軒

ある。サ1下4Rlの「しらさぎ荘」の部びた建物

は2階建てで地階が風呂場の温泉宿である。

うなぎの寝床のような細長く狭い廊下の床

板は所々つぎはぎで補修されている。通路が

少し傾いているのでまっすぐ歩くには技術を

要する。宿泊客の和室を図むように廊下があ

り、その廊下を縫うように通り抜けて急な階

段を下りたところが風呂場。

蛍光灯の裸電求が天丼からぶら下がる脱衣

場に掲げた効能書きの看板によると、六ヶ迫

鉱泉は糖尿病、胃腸病、高血圧などに効果が

ある由。明治時代の大阪大学医学部の著名な

医者の保証である。

明治、大正、昭和の時代には湯治客で賑わ

った時代もあつたようであるが、今では宿泊

する客はほとんどいない。近隣の客が湯船に

浸かりに来るだけ。それも目当ては蒸し風呂。
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六ヶ迫鉱泉は自杵市郊外の寒村六ヶ迫村に

あり江戸時代から続く古い湯治場。
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文字が半分消えた看板に

昔なつかしい 「蒸し風呂J

と表記したサウナがある。

これが滅茶苦茶熱い。サ

ウナで身体を熱してその

後は水の中に飛び込み冷

やす。

湯船も石床も温泉の垢

がこびりついて赤茶けて

いる。壁のペンキの一部

が剥げ落ちて薄暗い。裸

電球が照らすと一層みすばらしい様相を呈し

てくる。夏にはトンボやアブ等の昆虫が風呂

場に舞い込んで湯気の中を飛び回る。

窓から外を見ると一段下に小川が流れて

いる。夏には蛍が乱舞。偶に猪やタ

ヌキが駐車場をうろついている。静

寂な雑木林に囲まれて自然環境は

バツグンの場所。

常連客はお互いに顔見知 りにな

つている。金のネックレスの遊漁船

の船長、胃漬瘍の畳屋のおっさん、

県庁上がりで野菜作 りが趣味の胃

がんの男、土建屋で無口のハゲ頭、

今年還暦を迎えた自動車修理工場

鐘華会九州支部だより

の社長、NTT勤 務のサ

ラリーマン等が毎日来

ている。稀に背中に絵を

描いた人も来るが、その

ような客は常連客に無

視されて存在感は薄い。

鉱泉なので風呂釜に

薪を放 り込み沸かして

立ヽる。

この世話をするのが

オーナーの70歳前にな

るけい子姉さん。風呂場から大声で 「ぬるい

ぞ―」と叫ぶとせっせと廃材の薪を放り込ん

で熱くする。声が通らぬ時には索っ裸のまま

自分で焚き日に行き薪を放り込む。

畳屋 のお っさんは湯垢 の付 い

た床 を束子で磨い て足元がすべ

らないように気配 りを している。

今の時期、サツマイモを持参 し

焚 き口に並べてお くと風 呂か ら

上がって帰 るときにはホカホカ

の焼き手が出来上がっている。1

回の入浴料金は 500円 で至福の

ひ と時を過 ごしている。
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阿 修 羅 に逢 う

国宝、阿修羅展が終った。

九 州 国 立 博 物 館 で

7/14-9′27ま での開催期間

中に70万余人の入場者(参

拝者 )があり大変な盛況で

惜しまれつつ終つた。

阿修羅像は奈良 ・果福寺

の創建 1300年 記念と中

金堂再建事業計画にあわせ

て公開されたものでした。阿

修羅像は立像で茉晴らしい。

そしてその姿は 「美しい」の

一語に尽きます。

その阿修羅像に魅せられて

期間中2回 も足を運びその姿

をと形を堪能しました。

阿修羅像は三面(顔 )大手

(六 本の腕 )を持った具形の

姿と形で造られていた。異形では有るが異常

とは見えなかつた

その三つの顔が実に複雑な表情をしている。

そしてそれら二つの顔が全て童顔で美少年の

感があり驚きです。

田修羅像はいくさ(戦)の神、守護神と言わ

市 末 丞

れていますが、その姿から

受ける印象と感じからして

その所以が凡人には理解が

難しい。

正面から見る阿修羅像の

表情は眉をひそめ厳しく真

剣な限差しで何かを凝視し

ている姿が一番印象的でし

た。

右面(顔 )は下唇をしつ

かりと噛み締めて何かに負

けまいとじつと耐えている

様に私の目には映りました。

やはり宣顔の美少年の顔に

見えます。

左面(顔 )は 表情の正面

の顔に似ている。しかし何

かしら視線が合わない様な

感じがする

阿修羅像は顔が三つ有る異形ではあるが

(髪 )は一つに束ねている不思議な仏像でし

た。

博物館の中では熱心な信者(?)が 合掌し

深々と頭を垂れている姿が印象的でした。
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近 況 報 告

(例 会の返信で届いた近況です )

永井 辰 夫

次男 (高 1)の 応援に大忙しです。5,000111を15

分 31秒 で走り切りました。これから11月上旬まで

休みなしでバインダー、ハーブスタ、ヨンバイン、

乾燥機、籾すり機等々の修理で大忙しで抗 私の分

まで皆さん大いに楽しんで下さい。

槍崎 賢 治

現在、月旨漏性皮膚炎で苦労しています。月旨もの、

魚類、酒、糖類等を控えております。仙人?

用のまわり、耳のまわり中にかゆみがでます。

西村 和 夫

今回も欠席で申し訳ありません。

薬師寺 是 文

まだ建設業協会洋久見支部で働いていま丸

池田 広 治

このところの経済状況で気合いを入れて仕事をし

ているせいか、体調はすこぶる好調です。暇がとれ

ず例会参加は無理です。

成相 定 雄

朝 7時 に出社、夕方 6時 に退社じ相変わらずの毎

日で曳 先日グランドゴルフが町内会でありました

にで、初めて参カコしました。簡単そうで、それなり

に難 しいものでした。

上野 質 二

業務の為、不参加とさせていただきます。紅業と

ふぐ料理で楽しい会になりそうですね。次回は参加

できるようにしたいと思います。諸先輩によろしく

お伝えください。

山中 俊 一

相変わらず、残り少ない嘱託の仕事に励んでおり

ま曳 (奥様が入院され、急還例会欠席となりました)

山コ 敏 夫

奥様との電話によると、入院して 1年 4か 月。最

初は糖尿病悪化のためでしたが、入院中心筋梗塞に

なり、休日中のため子術が遅れ、現在も意識はある

が、話すことができない状態とのことです。

小城 一 洋

例会の出欠の返事が来ないので、電話しましたが、

留守が多く、やっとお母さんと話ができました。詳

細は不明ですが、入院しているようです。

上野 奥 志隆

相変わらず日舎でボランティアと称して酒飲。ツ

キアイと称してゴルフ。空いた時間でビルの掃除を

しています。健康ですが頭の中でプッンプッンと音

がします。

市木 丞

テニスを始めました。練習用の壁と戦っています。

ボチボチ頑張ります。

後藤 祐 吉

体力と知力の哀えを感じる昨今ですが、迷った米
1年振りのゴルフに挑戦することにしました。皆様

にご迷惑をかけますがよろしく。山口での支部例会

を楽しみにしています。

川上 義 人

体力の豪えに吃驚していま坑 去る8月 18日 朝

目覚めたところ、左胸が痛くて起き上がれません。

翌々日医者に診てもらいましたら左胸骨にとビが入
つているとの事。覚えがないのですが、掲そしょう

症らしいです。 10月 4日 入し振りに阿蘇高岳に一

人で登出したところ2回 fa‐Fpl。而も3日 後になつて

も足のこわばりがとれず、まだ握つていて、大ショ

ックを受けています。毎日1万～ 1万 5千 歩の散歩

をし、而もゴルフをやりながらです。

武田 敏 光

佐賀で3年 目になりすつかり慣れてきました。い

つものペースでテニス、ゴルフと体力づくりに頑張

つております。

広政 議

元気です 11

青木 得 志

築 20年 で地震の影響も少しあり、屋根 外 壁の

他、要介護 3度 の実母と 80年 超にわたり両親を世

話してきた妹 (二女)を 今月 21日 に引き取るべく

現在 リフォーム中で曳  (段差解消、スロープ、手す

り、風呂改造etc)

石原 晋 一郎
ゴルフに参加したいのですが、翌日早朝よりのス

ケジニールを組んで居りますので、残念ながら参加

できません。歳には勝てませんが今のところ元気に

暮らしています。

橋本 滋

9月 右足に疲れ、しびれを感じ検査を受けたとこ

ろ、右足動lFN梗基 (コラック)と の診断を受け、10

月 70才 にして生まれて初めて入院 `手術を体験し

ました。原因は加齢との事。今回はわずか 1泊 2日

の入院保険でしたが、今後、カネカ保険センターの

世話になる事が多くなりそうです。

江埼 昭 三

今年 6月 勝Ht癌の手術をし、8・9月 に週に一度抗

癌剤を注入し、今は元気で内視鏡検査結果待ちの状

態です。

中村 晃
ゴルフ・イップスに罷り、ゴルフを中止して 2年。

いまだにゴルフの悪夢から解放されません。最近今

まで何でもなかつた運動で、あちこち痛くなり、体

力の哀えを感 じています。
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年 月 日 活 動 内 容

21 01 23 (鐘章会企休役員会)

02 05 支部幹事会

03 17 職場訪問 (九州 KLl懇 親会 (3/20名)

04 17 第 1回 山九会 (別府の森 GC)11名

05 15 支部だより16号発行

08 25 支部幹事会

【平成 21年度 支部活動報告 】

◆ 既に実施いた行事

鐘華会九州支部だより

【役員会報告 】

◆ 平成 21年 3月 6日 15時半よリカネカ芦屋荘に

て役員会が開催された。(鹿 島、東京、九ll支部

長は遠隔地のため欠席 )

◆ 特記事項は下記の通りです。

1 会 長挨拶

会員が 1,600名になつたので、いろいろ問題が

出てくるので、役員会で判断していきたい。
2 中 間決算で大きくオーバーしたのは総会延期

に係わる印刷代や郵送代である。

支部活動費に係わる交通費については、基本

的に認める。

休日の弔事対応などが話し合われた。

中途入会規約については、勤統 10年 以上、2

名以上の推薦の内容で承認された。

規約では退会は死亡だけだつたが、今後は希

望者には退会を認めることにする。

(特記事項 )
来3月の職場訪間は九lllカネライ トヘ。
*山 九会 CCが スター トした。

◆ これからの予定
４

５

【人の動き 】

◆ 森田 範 行さん

21 06  九 州支部→東京支部

九州カネ食社長退任のため、横浜の自宅へ。

◆ 工寺 常 雄さん

昭和 37年入札 九大 。発酵出身

高砂工業所に約 2年 勤務。家業を継ぐため帰省。

現在、北九州で電気関係の会社を経営。

37年 同期会の緊会・ゴルフの常連メンパーとのこ

と。

【21年度支静活動費 予算・半期実績 】 単 位:日

【ユアヘルスケア製品の解介 】
・パイオキノン010ゴールド (コ エンザイム Q10)

lKXIIIlgX60鳩' ユ 000円
,ネオチューン010 健 元型コエンザイム QHO)

100111g×60粒  5,000円

(キャンペーン期間 年 末まで 6,000「1/2箱 )
・リコライト (甘 草から抽出した「グラボノイド」)

540111gX30粒  3,000円

(キャンペーン期間 。年末まで 5,000日/3箱 )
・ヒアルログルコ (N― アセチルグルコサミン 体内で

ヒアルロン酸を作る物質 )

12g×60粒   2,000円
・REdlVEN化 粧品  (コ エンザイム Q10配 合)

アクティプデイ50g 3,500日
パワーナイト50g  3,500円

目元用クリーム15g 2,70び円

(ご注文は九州カネライト・段梢さんまで)

E‐メータレi Sada6 NariaOken,P kaneka coJp

電話:(会社)0942‐541992(携常)090‐5029‐7478

あとがき
・薬師寺さんはまだ現役のため、皆さんと会う機会が少ないので、近況報告をお願いしたところ、大変楽し

い一文を寄稿してくれました。六ヶ迫鉱泉 !一度訪ねてみたくなりました。
・市木さんには、いつも無理なお願いをしています。それにしても 「阿修羅 J人 気には驚きます。東京、

4H岡で 160万人の入場者だそうです。女性誌でも特集が組まれるほどですが ???
・近況報告では、体のどこかを痛めた人が多いのが気になります。これからはお互い健康第

一です。
・ゴルフコンペの 「山九会 」がスター トしました。文部のメンバーが少ないので、他支部の人達を積極的

に誘つていく必要がありそうでする ところで、主寺さんはゴルフが大好きとのこと。
・鐘華会規約が改定され (在結 20年以上が 10年に)、常森さん、池田さんが正式に会員になられます。
「ユアヘルスケア」の製品が増えていま丸 添付資料|が鐘千会会員にはわかりにくいので、整理してみまし

た。ご用命は九州カネライ ト成相さんまたは中オ十まく

牛 月 日 活 動 内 容

21 11 19 支部例会

11 19 支部だより17号発行
■
■ 20 第 2回 山九会 (宇部 72CC 7名 )

11 20 岩国方面観光

項  目 20実 績 21予 算 21半期実慧

支部だより通信費等 91044 91800 6550

支部例会写真代等 6,423 6,500 0

職場訪問通信費 3680 3500 2,760

交通費補助 0 10000 4000

支部例会通信費 3200 3500 0

合  計 22、347 33,300 13,310

nyanbook
ハイライト
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